



ひとつぶの種

杭州日本人学校
学校便り第 147 号
令和 3 年 4・5 月号

令和 3 年度も

「笑顔で登校 笑顔で下校」



校庭の木々にも若葉が芽吹き、新たなる未来への希望と期待が膨らむ季節が杭州日本人学校にやってきました。

保護者の皆様には、日頃より本校の教育振興に対して深いご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。



本校も、2008年4月18日に開校して、無事に14年目のスタートを切ることができました。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により年度の始業が2週間遅れたり、様々な儀式や学校行事等にも制限がかかったりするなど、例年通りに進めることが困難な日々でした。そんな中、無事に1年間を終えることができたのは、保護者の皆様を始めとする関係者各位のご支援の賜物と深く感謝を申し上げます。

めとする関係者各位のご支援の賜物と深く感謝を申し上げます。

まだまだ心配される日々が続いてはおりますが、令和3年度も、これまでと変わることなく杭州日本人学校の宝物である「未来に羽ばたく杭州っ子」たちが「笑顔で登校 笑顔で下校」できるように、教職員とともに切磋琢磨しながら、日々全力で取り組む所存であります。今年度も、保護者の皆様のご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



◇ 令和3年度「学校経営基本方針」についてお知らせします。

＜校訓＞『切磋琢磨（せつさたくま）』

＜教育目標＞『志高く夢を抱き、自らの力で生き方を切り拓く児童生徒の育成』

＜めざす子ども像＞『笑顔で登校 笑顔で下校』

- ① 主体的に学ぶ子（知） ② 明るく素直で礼儀正しい子（徳）
- ③ 進んで体を鍛える子（体） ④ 自他の命と心を大切にする子（心）

＜めざす生活目標＞『杭州っ子のやくそく あ・い・う・え・お』

「あ」 あいさつは進んでしましょう 「い」 いじめをなくしましょう

「う」 運動をして体をきたえましょう 「え」 笑顔で過ごしましょう

「お」 思いやりの心もちましょう

◇ 今年度赴任した先生を紹介します。

教諭 ^{しのざき} 篠崎 ^{まさき} 正樹（茨城県） 教諭 ^{くろかわ} 黒川 ^{ゆうな} 祐菜（東京都）

新たに2名の先生が、杭州日本人学校の家族の一員に加わりました。残念ながら始業式時点では、杭州市で集中隔離中であつたり、日本で査証発給待ちであつたりしますが、保護者の皆様のご支援をいただきながら、前進してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

入学・進級
おめでとう

